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La Alcaldía de Baní sigue llevando bienestar a los sectores más
encarecidos con obras relevantes a través de Presupuesto
Participativo Municipal, muestra de ellos fue el inicio de
reparación  de unas 18 viviendas en el sector El Maní por un
monto de 350 mil pesos.

El alcalde Santo Ramírez, anunció que adicional se repararán
otras tres casas de forma administrativa,  las que dijo se
sortearían entre residentes de la zona, atendiendo a los de
mayor prioridad. Para un total de 21 viviendas intervenidas.

Con una inversión de 150 mil pesos. Esta acción contribuirá
significativamente a mejorar la calidad de vida de los residentes
de esta laboriosa localidad. El alcalde Santo Ramírez anunció con
entusiasmo que, además, de las siete viviendas originalmente
asignadas, se agregarías otras tres, lo que eleva a 10 el total de
hogares beneficiados. 

Asimismo, atendió una solicitud especial del presidente de la
junta de vecinos, Juan de Dios Soto, para acondicionar la
vivienda de una destacada residente de la comunidad, 

ALCALDÍA INICIA REPARACIÓN DE 10 VIVIENDAS
EN EL RECODO

Con el objetivo de garantizar la seguridad vial y evitar
accidentes provocados por animales sueltos, la Alcaldía de Baní,
a través de la Alcaldía Pedánea y la Policía Municipal, realizó el
lunes un operativo de control y retiro de animales en las
principales calles y avenidas del municipio.

Durante la más reciente jornada, dirigida por Dilcia Pimentel,
brigadas municipales lograron capturar varios animales que
representaban un peligro para conductores y peatones.

ALCALDÍA DE BANI REFUERZA OPERATIVOS DE
VAGANCIA DE ANIMALES

El alcalde Santo Ramírez, junto a una comisión de funcionarios
de las áreas de Servicios Municipales, Planeamiento Urbano y
Medio Ambiente, Ramírez explicó que el objetivo de la
inspección fue llevar a cabo un levantamiento preliminar para
iniciar los trabajos de acondicionamiento, que incluyen la
eliminación de basura, maleza y escombros. Además, destacó
que se realizarán intervenciones en los baños, con el propósito
de rehabilitarlos, y, si es posible, construir nuevos para ofrecer a
los visitantes un lugar adecuado donde puedan realizar sus
necesidades.

La Alcaldía de Baní ejecuta una serie de importantes obras viales
para mejorar la accesibilidad y seguridad tanto de peatones
como de conductores, reafirmando su compromiso con el
desarrollo y bienestar del municipio.

Este martes, se realizó la pavimentación del puente de Altos de
los Bebelas, una obra esperada por los residentes del sector, que
solucionará los problemas de accesibilidad y las frecuentes
inundaciones que afectaban a la zona. 

ALCALDE SANTO RAMÍREZ REALIZA LEVANTAMIENTO
EN TRAMO AV. FABIO HERRERA DECLARADO

PEATONAL EN PLAYA LOS ALMENDROS

ALCALDÍA DE BANÍ EJECUTA MÚLTIPLES
INTERVENCIONES EN BENEFICIO DE LA MOVILIDAD VIAL

ALCALDÍA DE BANÍ INICIA REPARACIÓN DE 21
VIVIENDAS EN EL MANÍ
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La Alcaldía de Baní inauguró el viernes el puente vehicular del sector Alto de los Bebelas, en la zona norte de la
ciudad; una obra clave para mejorar la movilidad y prevenir que la barriada quede incomunicada durante la
temporada de lluvias. El alcalde Santo Ramírez destacó la importancia de esta infraestructura, señalando que,
aunque pueda parecer una obra menor, su impacto es invaluable para los residentes.

La obra tuvo una inversión total de un millón 202 mil 332 pesos. Donde, además, se realizó el encache de la cañada
y se arborizó todo el entorno. Ramírez dijo que en los próximos días estarán colocando luminarias en los
alrededores del puente y que, además, se hará un levantamiento para la construcción aceras y contenes.

El ingeniero José Rodríguez, encargado de la construcción del puente, agradeció a la Alcaldía por la confianza
depositada en su equipo a través del proceso de licitación pública. Asimismo, hizo un llamado a los comunitarios
para cuidar la infraestructura y garantizar su durabilidad. El líder comunitario Constantino Beltré resaltó la calidad
de los materiales utilizados y expresó su satisfacción con los resultados.

“Realmente necesitábamos este puente, y podemos ver que se ha construido con materiales de primera calidad.
Estamos muy agradecidos”, enfatizó.

Comprometida con el bienestar y desarrollo del municipio, la Alcaldía de Baní sigue ejecutando importantes
intervenciones en distintos barrios y sectores del municipio, brindando soluciones concretas a las necesidades de
sus habitantes. En esta ocasión, se iniciaron los trabajos de asfaltado en la calle Enriquillo del sector Los Cajuilitos,
una vía que se encontraba en condiciones intransitables.

Durante la supervisión de los trabajos, el alcalde Santo Ramírez informó que otras localidades también serán
beneficiadas con bacheos, así como la construcción de badenes, aceras y contenes, en un esfuerzo por mejorar la
infraestructura vial del municipio. Además, anunció que la próxima semana se espera la llegada del material
necesario para continuar con otro tramo de la calle Enriquillo, que también requiere acondicionamiento.

Asimismo, el Departamento de Planeamiento Urbano inició la construcción del primero de tres badenes en la calle
Duvergé Sur, próximo al residencial Peravia. Esta intervención facilitará el tránsito vehicular y contribuirá al
saneamiento de la zona. La Alcaldía de Baní reafirma su compromiso de seguir trabajando en favor de la ciudad,
impulsando obras que mejoren la calidad de vida de sus ciudadanos.

ALCALDÍA DE BANÍ CONTINÚA LLEVANDO SOLUCIONES A LOS BARRIOS DEL MUNICIPIO

ALCALDÍA DE BANÍ INAUGURA PUENTE EN ALTO DE LOS BEBELAS EN LA ZONA NORTE

ALCALDE SANTO RAMÍREZ ANUNCIA IMPORTANTES OBRAS PARA LA COMUNIDAD DE CAÑAFISTOL
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En un encuentro cercano con la comunidad de Cañafistol, el alcalde
Santo Ramírez, acompañado de los regidores Miguel Snider y
Rosanna Mejía, anunció el inicio de una serie de mejoras para la
zona, atendiendo las peticiones de los residentes y autoridades
locales.

Uno de los proyectos más esperados es la jornada de bacheo, que
comenzará en las próximas semanas y abarcará diversas calles de la
comunidad, mejorando la calidad de las vías y facilitando la
circulación. Además, se llevará a cabo la construcción de 10
badenes, con el objetivo de optimizar el sistema de drenaje y evitar
inundaciones durante la temporada de lluvias.



El pasado sábado, el nuevo Ministro de Cultura, Roberto Ángel Salcedo, visitó la ciudad de Baní con el
objetivo de fortalecer los lazos de hermandad entre el municipio y el Ministerio de Cultura,
reafirmando su compromiso con el arte y la identidad cultural del país. Durante su visita, Salcedo
destacó la importancia de trabajar conjuntamente para abordar las debilidades que enfrenta el sector
cultural.

Tras realizar un recorrido por el Centro Cultural Perelló, El Parque Máximo Gómez y la Escuela de
Bellas Artes de esta Alcaldía, Salcedo fue recibido en el Palacio Municipal, donde diversos gestores
culturales, grupos y comparsas locales mostraron el esplendor y la riqueza de las tradiciones banilejas,
entre ellos el Ballet Folclórico Municipal, Fantasía Califé, Los Chuineros del Cañafistol, Sarandunga,
Esencia Banileja y el Movimiento Cultural Peraviano.

En su intervención, el alcalde Santo Ramírez elogió la diversidad cultural de Baní y expresó su
confianza en el trabajo de Salcedo, enfatizando que la provincia y el municipio apuestan por su
liderazgo en el sector. 

“De manera Robertico, que Dios confió en usted para este pueblo, el presidente de la republica que
tiene un ojo clínico, creyó en usted, la provincia Peravia apuesta a usted, el municipio de Baní y
nosotros apostamos a usted, así que en sus manos queda el pandero”, indicó el ejecutivo municipal.

Por su parte, el Ministro de Cultura manifestó sentirse acogido por la cálida bienvenida de los
banilejos. Salcedo afirmó que su misión es democratizar la cultura, llevándola más allá de los grandes
centros urbanos y asegurando que cada rincón de la República Dominicana florezca culturalmente.

“Ustedes deben sentir la apertura, no de palabra, sino a través de la acción, que nosotros podamos
democratizar la cultura, que no se quede únicamente y exclusivamente en los grandes centros
urbanos, sino que cada rincón de la República Dominicana florezca”, indicó el funcionario.

Durante su visita a la Alcaldía de Baní, Salcedo recorrió, además, el Museo Archivo Histórico Don
César González Celado, donde quedó impresionado por los elementos ancestrales preservados en
este espacio histórico.

Al acto de bienvenida asistieron la gobernadora civil de Peravia, Yadira Báez; el senador Julito Fulcar;
los diputados Luis Báez y Carmen Leyda; la regidora Carolina Díaz, entre otras autoridades y
representantes de instituciones locales.

MINISTRO DE CULTURA VISITA BANÍ PARA REFORZAR VINCULOS CULTURALE
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Fue aprobado, el informe de ejecución presupuestaria de los ingresos y
gastos y ejecución financiera de los proyectos y obras, correspondiente al
cuarto trimestre octubre-diciembre 2024.

Quedó aplazado tras existir incoherencia en las fechas de la misiva enviada al
Concejo, la solicitud de la dirección de Presupuesto Participativo, para la
unificación de los presupuestos correspondientes a los años
2022,2023,2024, de la junta de vecinos Brisas del Canal, a los fines de
terminación del parque de ese sector, ya que tienen acumulación del
presupuesto de esos años.

Fue aprobado el permiso solicitado por la constructora Cogusa, para la
operación de una planta de hormigón asfaltico en Cañafistol, por un período
temporal de 12 meses.

Según consta en la comunicación enviada a la Sala Capitular por la citada
compañía, la actividad industrial, proporcionará fuentes de empleos a los
residentes de la zona de Cañafistol e incentivará el desarrollo de esta
comunidad.

Se aprobó, el informe de las actualizaciones hechas al reglamento del
Presupuesto Participativo 2025.

Resultó aprobado, el informe de la comisión de Obras Públicas Municipales,
donde informan que no presentan objeción para la instalación de una antena
de telecomunicaciones, con una altura de 44.10mts2, la cual estará ubicada
unos 50 metros al Sur de la calle principal Fundación abajo, Fundación de
Peravia, documentación que reposa en sus manos la cual fue enviada en
agenda de la sesión 31/01/2025.

Fue enviado a comisión, la autorización al Concejo Edilicio de la tabla de
descuentos para ser aplicadas administrativamente a los inmuebles propiedad
del municipio.

Se dieron por recibido, los informes trimestrales octubre-diciembre 2024, de
la junta municipal del Carretón, Julio-septiembre y octubre-diciembre 2024,
de la junta de Catalina; así como también los presupuestos del año 2025, por
un monto de 13 millones, 986 mil 179.67, de la junta municipal Catalina;
además de unos 14 millones 817 mil 050.00 pesos de la junta municipal
Carretón.

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL MIÉRCOLES 26 FEBRERO DEL PRESENTE AÑO
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GUAROA ANDUJAR JEVITO EN FIN DE SEMANA

EL PODER BANILEJO

PRIMER MOMENTO
PERAVIA NOTICIAS Y NOTICIAS TELE 10
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